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学校運営協議会を設置している学校を CS（コミュニティ・スクール）と言います。 

 

 

 

 

 

 

 
   

 
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

地域清掃ボランティアを行いました～協議会でのご意見を反映して～ 

 

塩川中学校は、昨年度から 14名の学校運営協議会委員を委嘱し、教育活動につい

てご意見をいただきながら学校運営を行う「コミュニティ・スクール」となりました。昨

年度は、合計 4回の学校運営協議会を開催し、学校運営方針を承認していただいた

り、「塩川中生に望むこと」等について意見交流をしていただいたりしていました。協議

会の中ご提案いただいたことの 1つに『地域清掃に取り組んでほしい』というご意見が

ありました。これを今年度実施できましたのでお知らせします。7月 14日（木）に、地

域貢献を目的に、各行政区内において清掃活動を行ってから登校する「地域清掃ボラ

ンティア」を実施いたしました。生徒達は、各行政区ごとに、自分の住んでいる地区の

ゴミ拾い活動をしてから登校することにいたしましたので、8時前後から、各地区で活

動を行ったわけです。  



 

 

 

 

夏季休業中の 7月２１日（木）より３年生の受験対策として、英語学習会を行いました。

講師に、学校運営協議会委員でもある元磐城高校校長の山ノ内壽太郞先生（堂島地区

在住）をお招きして、３年生を対象に受験に向けての総復習を内容とした学習会をしてい

ただいたわけです。今回の学習会を企画したところ、３年生から４０名の参加希望があ

り、8月初旬まで７日間行われました。学校運営協議会において、山ノ内先生から「でき

ることは何でもするよ」というお言葉をいただき、実現したものです。生徒達も英語の実

力を上げたいという思いが伝わってくる熱心な学習態度でした。受験に向け、英語の実

力を発揮することが山ノ内先生への恩返しになりますね。３年生のみなさん、英語の力が

高まるようこれからも頑張っていきましょう。 

英語学習会（3年）開催～協議会委員を講師として 7回実施～ 

 

当日の登校時間は、2時間目の始まる 9時半までとしておりましたので、9時前後に、

清掃を終えた生徒達はたくさんのゴミ袋を持って登校してきました。国道沿いの歩道の草

を一生懸命むしったり、小学生の登校時の集合場所の草をむしったりするなど、生徒達

は、自分たちで作業を決めて熱心にボランティアに取り組んでくれました。学校運営協議

会での提案から生徒達もやりがいを感じることができる地域貢献となったようです。コロ

ナ禍であっても、自分たちができることを今後も取り組ませたいと考えています。 

 


